Noch einmal Schach-Bundesliga

Das letzte Wochenende der Bundesligasaison führt die Sportfreunde Katernberg nach Schwäbisch Hall, wo sie auch auf Bayern München treffen. Der Gastgeber kämpft noch um Platz drei und wird sicher etliche seiner Stars aufbieten, zu denen WM-Kandidat Boris Gelfand zählt.

Bayern München bildet den Kontrapunkt: Während im Kader von Schwäbisch Hall gerade mal drei Spieler aus der Region an unteren Brettern auf Einsätze hoffen, verzichten die Münchener auf teure Verpflichtungen. Die gewachsene Mannschaft schafft regelmäßig den Aufstieg aus der 2. Liga Süd, ist in der Bundesliga jedoch nicht dauerhaft konkurrenzfähig. Obwohl Katernberg als Absteiger feststeht, hofft Mannschaftsführer Ulrich Geilmann auf einen Erfolg. Gespielt wird Samstag ab 14 und Sonntag ab 10 Uhr, live unter www.schachbundesliga.de.

